



## 1年生の給食が始まりました♪

1年生の給食が、4月21日(月)から始まりました。6年生に助けをもらいながら、当番さんたちは一生懸命準備をしています。「いただきます!」「おいしかった!」という元気な声が毎日響いています♪



レクリエーションでは、フリースロー対決をしたり、「なべなべ底抜け」をしたりしました。フリースローは難しかったけど、「なべなべ底抜け」でみんなが心を合わせてできたので楽しかったです。

## 集団宿泊研修の思い出



野外炊事では、カレー係として、家庭科で学習した野菜の切り方や、手の形に気を付けてしました。上手に野菜が切れて、おいしいカレーが食べられてよかったです。



一番心に残ったことは、キャンプファイヤーです。マイムマイムは、みんなで手をつないで絆が深まりました。火の神様がくれた四つの火で、5年生の生活を頑張りたいです。



# 楽しかった遠足



## 1・2年生 道後公園



道後公園に行って、かくれおにごっこやすべり台をしました。なかよく遊べました。お弁当もとてもおいしかったです。

友達や1年生とシーソーをしました。楽しかったです。お弁当とお菓子もおいしかったです。

## 3年生 城山公園



城山公園と松山城に行きました。松山城に上がる時は、急な坂だったので、つかれました。城山公園から松山城を見ると、ずいぶん高い場所まで歩いたんだなと思いました。またみんなと行きたいです。

## 4年生 コミセン・城山公園



4年生で初めての遠足でした。プラネタリウムでは、初めにスクリーンで月を見ました。大きくてさわれるかなと思ってしまいました。次に星座の事について聞きました。一つだけ動かない星があるなんてびっくりしました。